

# こりよっぴ通信 11月

## 第1回湖陵フェスタ開催！！

11月25日に第1回の湖陵フェスタが開催されました。湖陵フェスタは湖陵高校の学習内容や、施設環境などを県民の方や地域の方々に披露する目的で開催されました。各地域に湖陵フェスタの広告が配られたり、鳥取商業高校前の交差点に湖陵フェスタのポスターが張られたり、新聞の広告にも掲載されたりと、多くの宣伝があってか、当日は多くのお客様が湖陵フェスタに訪れました。

湖陵フェスタでは、各科の学習内容をお客様が体験できるコーナーを作ったり、科展示や部活動の成果披露、PTAによる模擬店出店などを行いました。食品システム科は、スポンジケーキ作り体験をして、自ら作ったケーキを実際に食べたりそれぞれアレンジしてみたりと、とても賑わっていました。緑地デザイン科は、クリスマス仕様の造園を展示したりして、多くのお客様が造園技術に見入っていました。電子機械科はラジコンカー操作体験をし、小さなお子様などにとても人気だったようです。人間環境科は、**こりよっぴ弁当販売を行い、販売開始から大盛況で、なんと分単位で完売したようです。**情報学科はゲーム体験と合成写真体験をし、ゲームをクリアした方には景品をプレゼントしたり、合成写真の編集をしたものプレゼントしながら、ゲームや編集の楽しさを知っていただけたのではないかと思います。また、PTAはフランクフルトや焼きとうもろこし、豚汁などを販売し、湖陵フェスタで1番の賑わいとなったようです。湖陵フェスタで特に盛り上がったのが、ダンス部による演技です。鳥取県のイベントに引っ張りだこである湖陵高校のダンス部の圧巻の演技で、湖陵フェスタを大いに盛り上げてくれたのではないかと思います。

スポンジケーキ作り



ラジコンカー操作体験



合成写真体験



科展示



野菜販売



模擬店



第1回の湖陵フェスタはとても大盛況で、お客様に配布したアンケートには、85%の方が満足したと回答し、最初のいいスタートが切れたのではないかと思います。来年度の第2回も、一般の方々に湖陵高校の取り組みや良さなどを知つてもらうため、今回の湖陵フェスタの反省点を踏まえ、より盛り上げていけるようにしましょう。

# こりよっぴ通信 11月号

## インターンシップ



11月8日から11日に本校2年生によるインターンシップが行われました。インターンシップの目的は、職場などを実際体験することによって、職業に対し関心を持ってもらい、進路意識を高めるために行われます。鳥取県東部を中心にたくさんの事業所に受け入れてもらい、体験をさせていただきました。

体験を行った生徒は、普段体験出来ないことができ、楽しかった。自分のなりたい職業を体験してみて、改めてなりたい気持ちが強まった。と言っていました。

今後はこのインターンシップを生かして、自分のやりたいことや興味を持ったことに積極的に取り組んでほしいと思います。

## 人権教育 LHR

11月4日に第2回目の人権教育LHRがありました。1年生は、インターネットにおける人権と情報モラル、2年生は、同和問題の解決に向けた主体の立ち上がり、3年生は、結婚について考えるという授業でした。3年生では、結婚条件にはどのような事を気にして考えるかや、男性と女性で考えが違うことに気づき、驚きました。また、班ごとで活動する際には1つの班は相手に求める条件に趣味、もう一つの班は経済面等いろいろな意見があり、面白かったです。どの学年も普段考える場面が少ない事柄だったので、この人権教育LHRで学ぶことが出来て、良かったです。